

## ENTORNO

# El paro cae un 5,5% en la industria del deporte en enero

La industria deportiva, recreativa y de entretenimiento cerró el primer mes de 2018 con 37.219 parados, 2.186 personas menos que en enero de 2017. En el conjunto de la economía española, el número de demandantes de empleo se redujo un 7,5%.

Palco23  
12 feb 2018 - 12:30

Se mantiene la tendencia bajista del paro en la industria deportiva. El número de demandantes de empleo en el sector se redujo un 5,5% el pasado enero, en línea con el descenso interanual logrado al cierre de 2017.

En enero, el número total de parados en la industria española deportiva, recreativa y de entretenimiento se situó en 37.219 personas, según datos publicados por el Servicio Público de Empleo Estatal (Sepe), adscrito al Ministerio de Empleo y Seguridad Social. El primer mes de 2018 se saldó con 2.186 desempleados menos que el mismo mes del año anterior.

Pese a la mejoría de la tasa de paro en términos interanuales, la evolución mes a mes se resintió. Según el índice elaborado por *Palco23*, el índice de desempleo aumentó un 1% respecto a diciembre de 2017, ya que se registraron 391 parados más. Con todo, fue la segunda mejor cifra de parados desde septiembre del año pasado.

Por género, 18.478 hombres dedicados a este sector figuraron como demandantes de empleo, por las 18.741 mujeres, que se vieron ligeramente más afectadas por el desempleo en esta industria.

El paro en el deporte español cayó a menor ritmo que en el conjunto de la economía española, que cerró el mes pasado con 3,47 millones de parados, un 7,5% menos que un año atrás. El descenso fue el más bajo registrado de los últimos doce meses, lo que puso de referencia que poco a poco se está desacelerando de la creación de empleo en el sector.